



Área de Turismo

MÁLAGA REGISTRA EN EL MES DE MARZO 133.513 VIAJEROS HOTELEROS SEGÚN LOS DATOS PUBLICADOS HOY POR EL INE

La estancia media se ha fijado en 2,02 días y la ocupación hotelera en el 81,58%

Reino Unido, Alemania y Países Bajos, principales mercados internacionales en el tercer mes del año

24/04/2023.- La Encuesta de Ocupación Hotelera, que mensualmente difunde el Instituto Nacional de Estadística, ha publicado hoy los datos relativos al mes de marzo que contemplan que la ciudad de Málaga recibió un total de 133.513 viajeros hoteleros. De este total de viajeros, 63.702 (el 47,7%) pertenecen al mercado nacional y los 69.811 restantes (52,3%) corresponden al internacional.

Las pernoctaciones efectuadas por estos viajeros hoteleros han arrojado una estancia media de 2,02 días. En concreto, se han registrado un total de 269.470 noches de hotel y una ocupación media en marzo del 81,58%.

Del total de las pernoctaciones registradas, un 40,3% han pertenecido a viajeros residentes en España (108.551), mientras que el 59,7% restante corresponden al mercado internacional (160.919). La estancia media del viajero hotelero nacional se ha fijado en 1,70 días, mientras que en el internacional ha sido de 2,30 días.

POR MERCADOS

Atendiendo a los distintos mercados, en el internacional lidera Reino Unido, con 12.128 viajeros hoteleros y 30.016 pernoctaciones, arrojando una estancia media de 2,47 días.

Le sigue Alemania (6.654 viajeros hoteleros y 15.362 pernoctaciones), con una estancia media de 2,3 días, y Países Bajos (5.494 viajeros hoteleros y 14.535 pernoctaciones) con una estancia media de 2,65 días. Italia, Estados Unidos y Francia son los siguientes mercados internacionales en número de viajeros.

En cuanto al mercado nacional, Andalucía lidera la afluencia de viajeros hoteleros, con un total de 21.317 que han efectuado 40.354 pernoctaciones y una estancia media de 1,49 días. La comunidad de Madrid es la siguiente de procedencia nacional en número de viajeros, con 15.573 madrileños que han efectuado 27.821 noches de hotel, lo que significa una estancia media de 1,79 días.